

志和池中学校学校便り



令和5年

8月

結団式

7月21日（金）令和5年度第77回体育大会の結団式がありました。「轟け！～大空への声を鼓動を～」のスローガンのもと、今年度の体育大会に向けて、赤団団長・福重心渚さんと、青団団長・和田水稀さんが、大きな声で優勝へ向けての決意を述べてくれました。今年は9月10日（日）に体育大会が開催されます。両団ともに、心に残る体育大会になるように、頑張ってください！



おめでとう佐藤君！



7月23日、生目の森運動公園で行われた中学校総合体育大会陸上競技男子400メートルで、本校3年生で陸上部主将の佐藤睦晃君が見事1位で走り抜けました。佐藤君は日頃から部員の模範となり、先頭にたって練習に取り組んでいます。都北大会で優勝できなかった悔しさを見事、大舞台で晴らしてくれました。残念ながら、台風6号接近のため、沖縄で開催予定だった九州大会は中止になつ

てしまいましたが、それでも佐藤君の残した歴史的な快挙は色あせることはありません。おめでとう佐藤君！

生徒会主催勉強会

7月20日（木）生徒総会で決まった”3年生が下級生に勉強を教える”生徒会主催の勉強会を行いました。初めての取組でもあり、どんな風になるか心配されましたが、3年生が、この日のために準備したプリントを1、2年生が解き、採点したのちにホワイトボードを使って3年生が問題の解説を行いました。今日は数学の問題を解いたのですが、決して数学が得意ではない生徒も、一生懸命下級生に教える姿が見られました。今後もこのような機会を大切にしていければと思います。

